
0:10 George Cajaty Barbosa Braga  Bom dia. Corpo de bombeiros Militar do Distrito Federal

0:26 Priscila Oliveira  Bom dia a todos, Priscila do Jardim Botânico de Brasília

0:46 AMAQUESIA MADEIRA FERNANDES  Amaquésia Especialista de educação ensino
médio público do guará de . .prazer pelo convite e o evento é empolgante .grati dão ...torcida pra

UNDF

1:16 AMAQUESIA MADEIRA FERNANDES  sedf

1:56 Hélvia Paranaguá Bom dia! Hélvia Paranaguá - Secretaria de Estado de Educação - EAPE e
Conselho de Educação do DF.

2:21 Marta Peralba  Bom dia. Excelente oportunidade para discutir tecnicamente um tema tão
relevante. Marta Peralba, docente e gestora ESCS

4:04 Alessandra Edver Bom dia! Grandes expectativas para este evento maravilhoso! Dia de
aprendizagem!

4:06 Ubirajara Picanço  Sou Ubirajara Picanço, docente da ESCS!!

5:56 Paulo Henrique Alves Guimarães - CEDF, Bom dia!

7:15 André Oliveira  Bom dia, espero que o evento traga sólidas contribuições para o debate!

15:37 Maria Luiza Pinho Pereira  Bom dia a todos/as! Membro representante do GTPA-FÓRUM
EJA/DF no FDE!

15:56 Vanderlei C. de Caldas  Bom dia, a todos e todas!

18:09 Liliane Campos Machado  Bom dia a todos e todas - Direção da Faculdade de Educação -
UnB



18:27 Paulo Speller  Bom dia, de Belo Horizonte, representando o OBREAL GLOBAL no Brasil.

20:00 Claudia Griboski  Bom dia!!! Desejo a todos e todas um excelente evento.

24:34 Luciana Miyoko Massukado Bom dia a todos! Luciana Massukado - Instituto Federal de
Brasília. Parabéns aos organizadores pelo Seminário

24:53 Cebraspe  Bom dia a todos! Sejam muito bem-vindos!

25:44Leda Fiorentini  Que o evento proporcione trocas de ideias e propostas enriquecedoras.

35:30Ester Carvalho Bom dia. O Fórum Nacional de Educação se faz presente nesse importante
evento.

39:13Ubirajara Picanço  Estou também representando a Associação dos Docentes da Escola
Superior de Ciências da Saúde - ADESCS!!

39:13wilson conciani o usuário da palavra deveria saber que o Df tem o IFB, escola federal que
tem oferta de cursos superiores , gratuitos

45:20Vanderli Fava de Oliveira Fava  Parabéns por este grande Projeto

46:08Ney Leite Romão  Um sonho, tornando-se realidade...

47:28Maria I Montandon  Bom dia! Evento promissor. Ótima iniciativa iniciar com diálogos e
parcerias tão importantes! Parabéns!

47:54Natalia Bom dia!! O Fórum Distrital de Educação participa desse Seminário, com olhar
cuidadoso e de proteção para o disposto na Meta 12 do Plano Distrital de Educação - PDE

48:06Natalia O PDE precisa ser epicentro das políticas educacionais, conforme rege nossa
Constituição Federal!

49:01Augusta Pimenta  parabéns.



50:44Maria Neusa  A educação brasileira de parabéns.

51:12Augusta Pimenta parabéns ao Governador e todos os mestres empenhados na realização do
projeto.

56:33Sandra Fróes  Bom dia! Que se concretize esse projeto educacional!!

56:48Cristiano YungBR 

56:55Capitão Ronnie pires Parabens pela INICIATIVA , QUE MUITO VAI AGREGAR AO
DF....

56:56Augusta Pimenta  parabens Professora Simone pela sua.competência e amor a Educação.

59:11EDSON MUNIZ  Edson Muniz - CNPq

1:01:18EDSON MUNIZ Parabéns a FUNAB pela iniciativa. O DF já está a dever à sua
Sociedade uma Universidade totalmente sua.

1:01:28Margareth Cristini de Leles Pereira Como podemos integrar o serviço publico a FUNAB
no sentido de produção de conhecimento? E de trazer qualidade técnica ao corpo de servidores,
como é feito em MG pela Fundação João Pinheiro?

1:03:00Mário Sergio Mafra Obrigado, presidente Marco Antônio, pelo registro histórico dos
primeiros estudos sobre a viabilidade de criação e implantação da Universidade do Distrito
Federal pelo Grupo de Trabalho, em 1993

1:14:58Jusci Carvalho  muito obrigada FUNAB pela ESG e por implantar uma metodologia tão
maravilhosa.

1:16:10Grupo GEPAT  Bom dia. Bom trabalho a todxs. Vamos resgatar as ideias do grande
Mestre Anisio e seu projeto Anisiano de Universidade que foi aos poucos sendo descaracterizado
pela UnB a ponto de ter sido revogado.

1:16:21Grupo GEPAT A Universidade do Distrito Federal é o que falta ser completado pelo
projeto original da Comissão de Administração do Sistema Educacional de Brasília – CASEB, de
1959

1:24:54Cebraspe  Iniciaremos a próxima mesa em 1 minuto.



1:24:57Poliana Costa  Bom dia a todos! Que se concretize a criação da UnDF!

1:25:00Augusta Pimenta  o que houve ? Sem som

1:25:03Juliana Alves De Araujo Bottechia Bom dia, não recebi e-mail confirmando a inscrição,
mas que bom que deixaram aberta a transmissão.

1:25:59Juliana Alves De Araujo Bottechia  Um sonho ver o Projeto do Mestre Anisio
caminhando e hoje a tarde ainda teremos o Naomar!

1:26:56Jordana Barros Parabéns a todos envolvidos para a realização dessa projeto e que a
UniDF seja uma realidade! Parabéns Simone, Marco Antonio e Governador Ibaneis Rocha!

1:27:00Carmen Lúcia Rocha  PARABÉNS Simone

1:28:30AMAQUESIA MADEIRA FERNANDES sonho da undf..sera uma festa ....pois

merecíamos pra ontem Universidade distrital

1:29:40AMAQUESIA MADEIRA FERNANDES  ainda mais pirque trabalho com ensino médio
sedf ..alunos sonham ter.unar ensino médio e estudar aqui amam Brasília...

1:30:18Carmen Lúcia Rocha Governador Ibaneis esta executando muitos projetos que estavam
parados a muitos anos Parabens

1:30:50Maria do Rosário Cordeiro Rocha Rosário  sim

1:31:01Maria do Rosário Cordeiro Rocha Rosário  é sempre bom ouvir a Simone

1:31:33Vanderly C. de Caldas  Parabéns, Simone! Sempre agregando muito com suas palavras.

1:33:17Suely SANT' ANA  Parabéns Simone!

1:36:59Hélvia Paranaguá  Parabéns professora Simone Benck, a UniDF será um divisor de águas
na Educação Pública Superior no DF



1:39:26Cebraspe  Sra. Margareth Cristini de Leles, na condição de mantenedora da educação
superior pública distrital, a FUNAB tem duas obrigações legais que integram o serviço público à
produção de conhecimento:

1:39:39Cebraspe (1) promover cursos orientados às demandas e necessidades do DF e da Região
Integrada de Desenvolvimento do Distrito Federal e Entorno - RIDE;

1:39:48Cebraspe  (2) integrar ed. superior pública com as políticas públicas, programas e ações
institucionais desenvolvidos em âmbito local.

1:40:07Cebraspe  Nesse sentido, a Fundação desenvolve a qualificação técnica de discentes para
atuarem na administração pública por meio da Escola Superior de Gestão - ESG: uma das
instituições sob sua alçada legal.

1:40:20Cebraspe Atualmente, a ESG conta com duas turmas no Curso Superior de Tecnologia
em Gestão Pública - CSTGP, formadas tanto por servidores do DF quanto por estudantes
oriundos do SISU.

1:41:00Renata Cavalcanti Pimenta 

1:41:02LUIS RUCHEL A Simone é uma junção de sonhos, perspectivas, engajamento, trabalho
e carinho! Recebemos a incansável atenção da FUNAB na busca do credenciamento da Escola
Superior de Polícia Civil como IES!

1:41:12Daniela RPacheco  Parabéns Simone, Marco e Governador Ibaneis!

1:41:12LUIS RUCHEL Ela, a Suzana, a Fabiana e a equipe conseguem, mesmo no turbilhão de
demandas que têm, nos dar um suporte fantástico! Gratidão sempre!

1:41:58Cebraspe Prezados, o vídeo do evento e as apresentações realizadas na data de hoje serão
disponibilizados no site do evento: projetoundf.com.br

1:44:43Augusta Pimenta  Parabéns Dra Simone.

1:50:09Juliana Alves De Araujo Bottechia @LuísRuchel fico muito feliz em saber notícias da
ESPC!

1:51:25Influencer Store Gostaria de saber quantos profissionais e de quais cursos a FUNAB já
formou



1:52:02Marcelo Marquinho  Existe o Instituto Superior de Ciências Policiais, Administrado pela
Polícia Militar do Distrito Federal

1:52:35Juliana Alves De Araujo Bottechia @cebraspe estava lá , mas não vi como interagir,
abriram algum chat?

1:52:45TIMM MARTINS  Excelente ponto de vista!

1:53:31LUIS RUCHEL Obrigado, Juliana! É bom trilhar esse caminho da educação e colocar em
prática projetos que importam num crescimento institucional com reflexos nos serviços
colocados à disposição da população do DF!

1:55:32Natalia Na avaliação do Fórum Distrital de Educação, o PLC 34/2020 não representa o
disposto no PDE, fruto de conferências públicas e democráticas!

1:56:29Natalia Conferências realizadas com estudantes do ensino superior público federal (UnB
e IFB), Distrital (ESCS) e instituições privadas!

1:59:32Paulo Foina  Parabéns Profa. Simone pelos objetivos e desafios da UnDF.

2:02:19Poliana Costa  E que venha a UnDF!

2:03:18Poliana Costa Certamente, se ouvissem a categoria dos “nem e nem”, a UnDF já estaria
criada!

2:03:33Maria Arindelita Neves de Arruda Arruda 

2:03:37Clau Silva  PARABÉNS, Simone! excelente explanação!!!

2:03:49Maria do Rosário Cordeiro Rocha Rosário  sucesso para a Educação Superior no DF

2:04:16Adriana Melo  Bem utilizados os anexos do PDE, um excelente reconhecimento.

2:05:06Ney Leite Romão Parabéns a toda equipe envolvida nessa Mesa de Debates. Tema muito
importante para nosso governo e sociedade



2:05:06Vanderly C. de Caldas 

2:05:34Marta David Rocha De Moura  Marta D Rocha de Moura - Direção Geral da Escola
Superior de Ciências da Saúde

2:06:16Maria Arindelita Neves de Arruda Arruda  Onde localizar PDE e seus anexos?

2:07:30Clerton Oliveira Evaristo  Na página da SEDF há um link do Fórum Distrital de Educação
e lá você encontrará o Plano Distrital de Educação e seus anexos.

2:18:11Cebraspe Para enviar perguntas para a Mesa de Debate 1, por favor, acesse o link:
https://forms.gle/17Ko6H4RQ4txVE7w5

2:19:36Cebraspe @Juliana Alves De Araujo Bottechia, o chat é na transmissão do youtube ou
por meio dos formulários de perguntas disponíveis na descrição do evento.

2:21:03Otilia Seiffert  Prof. Marcelo sempre uma grande inspiração.

2:28:12Cebraspe  @Influencer Store , De acordo com sua lei de criação, a FUNAB é responsável
pela manutenção de ed. superior pública em âmbito distrital.

2:29:00Cebraspe Nesse sentido, a Fundação atua em parceria com instituições de ed. superior do
DF.

2:29:03Cebraspe Junto à Escola Superior de Gestão - ESG e à Escola Superior da Polícia Civil -
ESPC, formam profissionais nas áreas de gestão e seg. Pública.

2:29:24Cebraspe  Desde sua criação, a ESG já ofertou 75 vagas no Curso Superior de Tecnologia
em Gestão Pública - CSTGP.

2:29:37Cebraspe  A ESPC, por seu turno, ofertou 80 vagas por meio da Especialização em
Segurança Pública.

2:29:47Cebraspe Com a criação da UnDF, a perspectiva é que a oferta existente adquira ainda
maior amplitude e novos cursos sejam criados.

https://www.youtube.com/redirect?event=live_chat&redir_token=QUFFLUhqbEw0cjNCSF9SdWdreVlOa0o3NU5raVRPY0hCZ3xBQ3Jtc0tuYVFlazZOMzYyckREVVNFNFZtdzZSS0NaZ01RbExYcUxTYnVuVGNwcTkwZTVBZzFrZVA5Vm52aXU4RWEzeEY3akh4NlU2Z05IRWZkSnhIeEUySkpPazYxVEtmUFEyUVc5S013REdyLWdQWmNONWZYUQ&q=https%3A%2F%2Fforms.gle%2F17Ko6H4RQ4txVE7w5


2:32:21Maria Luiza Pinho Pereira Memória viva: a Faculdade de Medicina da Bahia de 1808,
por compromisso com a REALIDADE do povo brasileiro, pesquisou, criou e defendeu a
medicina tropical desconhecida pelos europeus colonizadores!

2:33:27Escola de Gestão Pública Municipal de SC EGEM Muito feliz em participar deste
evento. Tive a honra e o prazer de participar das primeiras conversas quando atuava na FAPDF.
Parabéns a todos. Vida longa a Universidade do DF. Dionei Walter da Silva

2:34:37Maria Luiza Pinho Pereira  Memória viva: a UNICAMP é fruto da perseguição e ataques
da ditadura à Universidade de Brasília! Vamos pesquisar MAIS e MELHOR nossa história, a
partir do jogo político de interesses socioeconômicos!


